

Schwarzenburg 20. Dezember 2023/mb

## Medienmitteilung

### Alterszentrum Rüscheegg wird am 01. Mai 2024 wiedereröffnet

Der Vorstand des Gemeindeverbands Pflege und Betreuung Schwarzenburgerland freut sich mitzuteilen, dass das Alterszentrum Rüscheegg am 01. Mai 2024 wiedereröffnet wird.

Am 30. April 2023 musste das Alterszentrum Rüscheegg mit 18 Pflegeplätzen aus Pflegefachkräftemangel befristet für ein Jahr geschlossen werden.  
Wir informierten Mittels Medienmitteilung am 25. April 2023.

Dank erfolgten Personalrekrutierungen freuen sich Heimbewohnende und Mitarbeitende auf die Rückkehr in ihr Alterszentrum.

Kontakte:

Präsident

André Roggli

079 543 73 86

[andre-roggli@bluewin.ch](mailto:andre-roggli@bluewin.ch)

Geschäftsführer

Markus Bachmann

079 137 68 35

[markus.bachmann@pbsl.ch](mailto:markus.bachmann@pbsl.ch)

